

- 城北工業高校文化祭と元気の会 / 城北工業高校・城北自治会
- キッズ・フェスタ / 桜井小PTA ● 芋ほり / 桜井学区連合子ども会
- ふれあいサロン / 学校前自治会
- 菜種しぼり・正月飾りづくり / 桜井・報徳小4年
- スポーツフェスティバル / 桜井体育振興会・各自治会

地域交流 健康づくり
たのしみ 城北工業高校文化祭と元気の会 by 城北工業高校・城北自治会
この会に参加する誰もが元気になればという高校生の思い

「城北 元気の会」城北工業高校の生徒会の皆さんが、「この会に参加する誰もが元気になれば」という思いからこの名称を選んでくれました。平成30年度から活動が始まり、第2回「元気の会」は高校の文化祭に合わせて、「木材によるネームプレートの制作」を行いました。オリジナルプレートを作成した後は校内の文化祭を見学し、楽しい一時を過ごしました。どなたでも参加出来ます。



子どもの成長 地域交流
たのしみ キッズ・フェスタ by 桜井小PTA
児童と学校・地域・保護者とのふれあいがたくさんあります!!

毎年、前期最終日の午後は「キッズ・フェスタ」。児童にとって楽しい行事の1つとして定着しています。また、ゴミ箱を置かない事で「ゴミは自分で持ち帰る」という意識づけも出来てきました。



焼きそば・コロッケなどの屋台 / 縄ぞり作りの体験コーナー / 警察車両のお披露目...etc.



さくら級児童のコースター・ヘアピンの販売 / 大正琴の演奏・音楽クラブ、ダンスクラブの発表 / 城北中吹奏楽部の演奏 / 教職員による合奏

その他に校舎内でも、バザー / スライム作り / 紙芝居 / ロボットの実演展示(城北工業高校の生徒)...etc 楽しい催しがいっぱい!

地域交流 健康づくり
たのしみ ふれあいサロン by 学校前自治会
地域の方々のふれあい交流の場。お気軽にご参加ください!!

地域の方々の親睦を深めるため、桜井プラザに集まります。平成30年度には身近な生活上の問題として「ゴミ出し」を取り上げ、市環境政策課の職員の方にお越しいただき、ゴミの種類についてお話を聞いたり、大正琴による昭和歌謡を合唱しました。毎回色々な企画で楽しい時間を過ごしています。

地域交流 子どもの成長
たのしみ 芋ほり by 桜井学区連合子ども会
会員相互の親睦と世代間交流



年に1回、子ども会会員・保護者・自治会で協力して行っています。毎回20~30人ほどの参加者があります。

尊徳学習 体験学習
まなぶ 菜種しぼり by 桜井・報徳小4年
金次郎さんはどれだけの種を作ったのかな



総合の学習で、みんなで育てたアブラナを油にしました。菜種しぼりの機械に菜種をセットして、力をいれて圧力をかけていきました。

搾り機から油が出てきたときには「お〜!」と歓声も。子どもたちの目は輝いていました。

お〜!!
ほんの少ししか油がとれなくてビックリ!!

健康づくり 地域交流
たのしみ スポーツフェスティバル by 桜井体育振興会・各自治会
「自治会対抗競技」から自由参加の「体験型スポーツイベント」へ

従来の健民祭では各自治会とも選手選びが困難になってきており、選手集めの規制を設けない新しい



スポーツイベントを開催して欲しい。という要望により、現在の形となりました。成果を記録することにより、自身の目標を持つことができます。イベントは体育振興会だけでなく、桜井地区のスポーツクラブにも協力していただき、体験種目を増やしています。

体験学習 文化継承 地域交流
つなぐ 正月飾りづくり by 桜井・報徳小4年
それぞれに味がある世界で1つだけの素敵なオリジナル作品



桜井稲作組合の小澤さんを講師としてお招きし、親子でお正月飾りを作りました。はじめにわらを編んでしめ縄にし、その後、思い思いの飾りを付けていきました。

麦まき

刈入がすんだ水田を耕して土をならし、畝を切る。堆肥と肥料をまぜて作りに投げ込み、大麦・小麦の種をまき、土をかぶせて二毛作の麦まき作業が終わる。芽が出て2~3寸(6~9cm)に伸びると年末にかけて麦ふみをさせられたものである。

11/15
七五三

十一月十五日は、男子は五歳、女子は三歳と七歳。いわゆる七・五・三のお祝いと言って晴着を新調してお宮参りや親戚まわりをするのは、ほんの一部のお大尽の子供達だけで、当時の東栢山の農家ではこの行事は行われなかった。